

LAV-Nachwuchs bärenstark bei den Hallen-BM in Salzgitter

Albin Bertram und Lea Ahrens Bezirksmeister

Bei den Bezirksmeisterschaften am 8. und 9.2. in Salzgitter-Lebenstedt bestätigten unsere jugendlichen Starter den Aufwärtstrend der letzten Wochen und sicherten sich 3 Titel und 4 Vizemeistertitel.

Lea Ahrens, Vizelandesmeisterin über 400m und 800m in der Altersklasse WU18, zeigte in Salzgitter, dass sie auch sehr gut sprinten kann.



Lea gewann überlegen den Sprint über 60m und 60m Hürden und vervollständigte ihre Titelsammlung auf 10 Bezirksmeistertitel.

Zu schnell für Kamera und Konkurrenz: Lea Ahrens ganz links auf Bahn 4



Albin Bertram siegte konkurrenzlos in der Altersklasse MU20 über 60m Hürden und kommt nach nur 2 Jahren beim LAV auch schon auf 7 BM-Titel. Über die 60m Flachstrecke belegte Albin den 4. Platz und im Weitsprung kam er mit 5,52m auf Rang 3.

Albin kurz vor dem Absprung beim Weitsprung

Sehr ordentliche Leistungen zeigten auch Moritz Richter und Dominique Lehmann in der Altersklasse MU18. In den Vorläufen über 60m war erwartungsgemäß Schluss, doch Moritz deutete bei seinem allersten Wettkampf im Hochsprung sein Potential an. Mit 1,55m wurde Moritz 4. Dominique steigerte sich im Kugelstoß auf 10,62m (neuer Vereinsrekord) und belegte damit in einem starken Teilnehmerfeld Platz 6.

Michelle und Angi zweifache Meisterinnen der Herzen



Unsere jüngsten Starter v.l.n.r:
Michelle-Sophie Nebendahl,
Tobias Bötticher und
Angelique Lehmann

Unsere jüngste Starterin Michelle-Sophie Nebendahl deutete bei ihren ersten Bezirksmeisterschaften gleich ihr Potential an: 2. über 60m Hürden, 2. im Hochsprung und 5. über 60m. Den Vereinsrekord im Hochsprung ihrer Altersklasse hat sie Lea Ahrens auch schon abgenommen. Mit Michelle werden wir sicher noch viel Freude haben.



Michelle ganz links im 60m Vorlauf

Angelique Lehmann verbesserte sich wie ihr älterer Bruder im Kugelstoßen auf 9,51m und belegte damit Rang 2 in der Altersklasse W15. Dabei zeigte Angi eine tolle Stoßserie mit 5 Stößen über 9m. Leider stürzte Angi beim Hürdensprint und verletzte sich an der Schulter. Dadurch gehandicapt fehlte beim Hochsprung die notwendige Feinpräzision und Angi musste sich unter Wert geschlagen mit Platz 2 begnügen.

Tobias Bötticher konnte seine gute Trainingseinstellung noch nicht in entsprechende Wettkampfergebnisse umsetzen. Im Hochsprung wurde Tobias mit 1,35m Achter und im Kugelstoßen 11. Die Finalteilnahme im 60m Sprint verfehlte er nur um 3/100 Sekunden.

Fazit: Starker Auftritt unseres ganzen Leichtathletikteams.

Nicht nur unsere Kaderathleten, sondern unser ganzes Team gehört zu den Bezirksbesten.

[<Ergebnisse>](#) [<LAV-Ergebnisse>](#) [<Fotos>](#) [<Goslarsche Zeitung I>](#)

[<Goslarsche Zeitung II>](#)